
Herr Vach beanstandet den Garderobenraum als neuen Standort für die Fächer der 
Ratsmitglieder, da dieser Raum bei Veranstaltungen der Öffentlichkeit zugänglich ist 
und nichtöffentliche Unterlagen damit der Öffentlichkeit zugänglich werden könnten. 
 


